

IL N'Y A PAS DE HONTE À PRÉFÉRER LE BONHEUR

- Par [François de Brigode](#) et [Laurent Mathieu](#)
- Par [François de Brigode](#) et [Laurent Mathieu](#)



13.02.22

Accueil

Grande Salle

Soirée événement au profit de l'Union des Artistes * : François de Brigode & Laurent Mathieu montent sur scène pour aider les artistes. En cette période habituelle de collecte des petits sabots, le prix du billet est libre et sera reversé aux artistes en difficulté.

Imaginez François De Brigode lire des passages de *La Peste* de Camus, accompagné par Laurent Mathieu qui joue des morceaux plutôt rock...

Deux présentateurs JT, une guitare, un piano, *La Peste* de Camus... Une soirée entre fictions et réalité. Car comme le dit Camus, "il y a, dans l'homme, plus de choses à admirer qu'à mépriser".

« J'étais en train de relire *La Peste*, explique François De Brigode. C'est un livre visionnaire parce que tout ce que raconte Camus sur l'enfermement dans la ville de Oran, ça ressemble très fort au lock-down que l'on a vécu avec le covid. Et j'ai eu envie de faire la lecture de ce texte, mais ce serait sans doute long pour le public. J'ai donc pensé à Laurent Mathieu qui est un passionné de rock, comme moi. Il chante bien le rock, et le joue à la guitare, ce que je ne sais pas faire. »

Les extraits lus seront réinterprétés pour faire un parallèle avec la situation actuelle. Laurent Mathieu se chargera de toute la partie musicale : « J'ai trouvé des chansons qui étaient en lien de près ou de loin avec le sujet », précise-t-il. « Il y a des titres sur la séparation d'avec l'être cher ou la souffrance... Le lien sera parfois plus diffus que d'autres. L'idée est d'avoir une bande son comme dans un film, qui accompagne le texte de Camus. » Le public ne sera pas déçu puisque Laurent Mathieu présentera même des compositions personnelles. « Je me suis un peu vu comme une personne à qui on demandait de créer la bande originale d'un film », s'amuse-t-il.

Le travail s'est fait en bonne collaboration pour que la lecture se mette en musique. « Il faut pouvoir sortir de sa zone de confort », enchérit le journaliste. « C'est mon cas, parce que je n'ai pas l'habitude de chanter en public. J'ai fait des scènes avec des groupes, mais là, je serai seul et en acoustique... » Mais Laurent l'assure, ça n'a rien à voir avec le stress d'un JT. « Là, je ressens 50% de passion et 50% de panique. C'est un grand saut dans l'inconnu ! » Pour donner l'eau à la bouche, on pourra entendre du Ben Harper, des Rolling Stones, des Beatles ou encore du Johnny Cash.

(extrait du TéléPro, 23/09/2020)

(*) L'Union accorde à ses membres une aide matérielle (allocation de naissance, de décès, allocations trimestrielles aux membres de plus de 65 ans, prêts d'argent sans intérêts, etc.), des conseils juridiques et enfin, elle assume là où il le faut, la défense morale de la profession de ses membres.

Covid Safe Ticket obligatoire

Infos : [FAQ Covid-19](#)

Distribution

- Par [François de Brigode](#) et [Laurent Mathieu](#)

Photo © D.R.